

おゆみ野地区スポーツ振興会

ス ポ 振 レ タ ー

当会はおゆみ野地区の地域住民のスポーツやレクリエーションなどの活動を支援し、健康の増進や親睦をはかることを目的としています。本紙では今年度の主な活動結果をお知らせします。

ス ポ レ ク 祭 ! 10 ~ 11 月 各中学校区

気軽に楽しむことができる軽スポーツが揃ったス ポ レ ク 祭 を各中学校区で開催しました。年々少しづつではありますが参加人数も増え、多くの人に楽しんでもらえました。今後も自治会会員様を含め、老若男女問わず楽しんでもらえるよう、周知方法や運営方法など、さらに企画運営を工夫していきます。

なお、今年度は新企画として、「ペガーボール」を行いました。



ペガーボールとは？

スペイン語で「くっつく」という意味のスポーツで、特殊なポンチョを着た「ベガーマン（オニ役）」に向けてふわふわの玉を投げて当て、制限時間内にできるだけ多く玉をベガーマンにくっつける競技です。障がい児の運動意欲を高めるために生まれた競技です。未就学児や幼稚園児の基礎体力向上にも貢献しています。



ごあいさつ

おゆみ野地区スポーツ振興会 会長 高橋和久



日頃より当会の活動にご理解ご協力をいただきありがとうございます。

さて、今年度予定された行事について、雨天中止となったソフトボール大会を除き、すべて無事に終了したことをご報告いたします。

令和5年度より市民体育祭を「ス ポ レ ク 祭 」の形式に変更し、各中学校区の育成委員会のご協力をいただきながら、皆様が参加しやすい身近な各学校で3回開催しております。おかげさまで参加人数は少しづつではありますが増加しており、今後も運営方法など改善や新しいスポーツレクリエーション企画を用意していきたいと考えております。皆様からの年会費も大切に活用してまいりました。これからも当会の意識改革を行い、皆様の身近な団体となることを目指してまいります。

今後もスポーツレクリエーション活動を通じて、将来のこの街に魅力を感じ、住み続けたいと思ってもらえる活動を微力ながら進めて行きたいと思います。今後ともよろしくお願ひいたします。

ドッジボール大会 9月21・28日 扇田小学校、誉田小学校

小学5・6年生を対象として開催される大会です。

緑区大会の予選会を兼ねるおゆみ野大会では、地区内の小学校から5チームの参加がありました。その結果「OGD2025（扇田小）」「トリッピー（小谷小）」が地区代表として緑区大会に出場し、見事に優勝・準優勝の結果を残しました。両チームの実力は拮抗し、最後の決勝戦は両チーム優勝したいほどの好ゲームでした。



スポーツ教室 通年 泉谷小体育館



通年（8月を除く）で、月1回（土曜日の午前中）開催しています。専門講師の指導の下、毎回30名程度の参加があり、ストレッチや軽めの体操を行っています。

日頃の運動不足の解消やきっかけ作り、友達との交流の場として気軽な気持ちで参加していただきたいと思います。

詳しい日程は当会HPで掲載しております。

その他の活動

スポーツ推進委員は、地区内行事のほか千葉市から指定される研修や各種大会の審判等役員として、また地区内他団体の行事にも参加しています。「おゆみ野夏まつり（2025年度は天候により中止）」、「みなみまつり」や小学校のフェスティバル、自治会活動で企画されるスポーツレクリエーションなどに積極的に参加いたしました。

スポーツ振興会にお手伝いできることは、日程等調整の上、協力したいと考えております。是非気軽にお声がけしていただければと思います。

